

## 前期の終わりに・・・

4年生にして初めて担任が変わらずに4月を迎えて、元気に生き生きと始まった4年生生活も、もう半分が過ぎました。16名の子ども達は、学校行事や日々の学習活動を通して、すっかり頼もしくなりました。

”Never Give Up！”を合言葉にさまざまなことにあきらめず取り組んだ第1四半期。運動会やちかつんテスト、水泳記録会など、「ちょうせんする力」を意識してどの子ども目覚ましい成長を遂げました。

”Plan・Do！”の第2四半期は、「かんがえる力」を使って、夏休みをはさんで計画的に課題に取り組んだり、準備万端に見学学習に出かけたりと充実した日々を送りました。失敗してももう一度見直して失敗を次に生かす4年生に感心しました。

前期のまとめと後期のスタートを含んだ第3四半期のテーマは”One For All, All For One！”。つながる力を意識していきます。マラソン記録会や学習発表会もあって、実りの秋の時期が重なります。12月の冬休み前にどんなふう成長した姿が見られるのか、今から楽しみで仕方ありません。

前期105日間、大変お世話になりました。どのお子さんもととも一生懸命活動し、立派に過ごすことができました。本日、お子さんのがんばりが記録された通知表「あゆみ」を持ち帰りました。ぜひ、お子さんに温かいおほめの言葉やねぎらいの言葉をかけていただければと思います。ありがとうございました。



前期も元気にがんばりました！